

Bärbel Günzel: „Ich war glücklich in meinem Beruf“

OBERPÖLLNITZ. Die Oberpöllnitzer Kindergartenleiterin Bärbel Günzel hat sich in den Ruhestand verabschiedet. Sie erzählt, was ihr im Job am Wichtigsten war.



Bärbel Günzel war seit 1986 Leiterin der Kindertagesstätte „Sonnenkäfer“ in Oberpöllnitz. Dort betreute sie Kinder wie die einjährige Maja. Nun ist ihre eigene Familie ihr Vollzeitjob. Foto: Sandra Hößelbarth

Es war im Jahr 1986, in dem Bärbel Günzel in die Kindertagesstätte „Sonnenkäfer“ im Triptiser Ortsteil Oberpöllnitz kam. Diesmal aber als Erzieherin. „Ich war selbst schon in dem Kindergarten“, erinnert sie sich zurück. Und mit ihrer Rückkehr an diesen Standort waren zahlreiche Ziele verbunden, an deren Umsetzung sie bis Januar dieses Jahres hart arbeitete. Jetzt ist die ehemalige Leiterin des Kindergartens in Rente und resümiert: „Ich war glücklich in meinem Beruf.“